

Polsek Jampang Tengah Laporkan Situasi Aman Tanpa Kejadian Kriminal Selama 12 Jam Terakhir

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Mar 26, 2024 - 08:57



Polsek Jampang Tengah Laporkan Situasi Aman Tanpa Kejadian Kriminal Selama 12 Jam Terakhir

Polsek Jampang Tengah, di bawah naungan Polres Sukabumi, mengabarkan situasi yang tenang dan aman di wilayah hukumnya selama periode 12 jam terakhir, dimulai dari pukul 20.00 hingga 08.00 WIB pada tanggal 25 hingga 26

Maret 2024. Dalam laporan yang disampaikan, tidak tercatat adanya kejadian kriminal yang signifikan selama rentang waktu tersebut.

Menurut laporan yang diterima, tidak ada laporan gangguan ketertiban masyarakat (LAPGA), kasus menonjol, ataupun tindak kriminalitas yang dilaporkan. Bahkan, tidak ada laporan polisi (LP) yang masuk ke kantor Polsek Jampang Tengah selama periode tersebut.

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban, anggota Samapta Polsek Jampang Tengah dilaporkan telah melaksanakan patroli biru mulai pukul 22.00 WIB hingga larut malam. Patroli tersebut tidak hanya bertujuan untuk menjaga keamanan, tetapi juga sebagai langkah antisipasi terhadap potensi kejahatan seperti curanmor, tawuran, dan gangguan Kamtibmas lainnya. Selain itu, warga juga dihimbau untuk segera melapor kepada pihak kepolisian jika menemukan situasi yang mencurigakan.

Pada hari Selasa, pukul 04.40 WIB, anggota Polsek Jampang Tengah turut serta dalam kegiatan keagamaan dengan melaksanakan safari Sholat Subuh berjamaah di Masjid Jami Al Huriyah, Kecamatan Jampang Tengah. Selain melaksanakan ibadah, kegiatan tersebut juga menjadi ajang silaturahmi antara kepolisian dengan Dewan Kemakmuran Masjid (DKM) dan warga masyarakat setempat. Hal ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat serta menjaga kedekatan dengan komunitas agama.

Kapolsek Jampang Tengah, AKP Gatot Sukoco, S.H., M.H., menyampaikan bahwa situasi Kamtibmas yang kondusif adalah hasil dari kerjasama antara kepolisian dan masyarakat. Kehadiran kepolisian dalam kegiatan masyarakat, baik dalam upaya menjaga keamanan maupun dalam kegiatan keagamaan, menjadi salah satu bentuk nyata dari kontribusi kepolisian dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukumnya.

Demikian laporan situasi Kamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Jampang Tengah Polres Sukabumi. Semoga situasi yang aman dan kondusif dapat terus terjaga, serta kerjasama antara kepolisian dan masyarakat semakin terjalin erat